

## FILOSOFÍA II. 7ma. ACTIVIDAD. 6to año 1era DIVISIÓN

Establecimiento: Escuela Normal Sup. V Viale

Espacio curricular: FILOSOFÍA II

Profesora: Unrein Mónica

Curso: 6to año 1era DIVISIÓN

Tema: Superhombre

Fecha de entrega: 26/10/20

Estamos reflexionando el pensamiento del filósofo Nietzsche para redactar en base a su filosofía un ensayo. Ahora bien has escuchado los audios que detalladamente relatan la moral de señores y la moral de esclavos. Has analizado, reflexionado y escrito el pensamiento de Nietzsche. Ahora nos avocaremos a la figura del Übermensch, el hombre que habiendo alcanzado la madurez moral genera su propia escala de valores y normas a seguir.

¡Mirad, yo os enseño el superhombre!

El superhombre es el sentido de la tierra. Diga vuestra voluntad: ¡sea el superhombre el sentido de la tierra! ¡Yo os conjuro, hermanos míos, *permaneced fieles a la tierra* y no creáis a quienes os hablan de esperanzas sobre terrenales! Son envenenadores, lo sepan o no.

Son despreciadores de la vida, son moribundos y están, ellos también, envenenados, la tierra está cansada de ellos: ¡ojalá desaparezcan!

*Así habló Zaratustra, Friedrich Nietzsche<sup>2</sup>*

Significado del Übermensch / Superhombre de Nietzsche:

El superhombre es capaz, pues, de aceptar la muerte de Dios, de transmutar todos los valores, de volver a construir allí donde se ha destruido. Es el momento del superhombre, y con él llega el fin de la moral de siervos. No se trata, por tanto, de renunciar a los valores, sino más bien de **invertirlos**, de dar la vuelta a la moral de esclavos, que reniega contra la vida y construir unos nuevos, que constituyan un sí rotundo contra la misma, esto es, la moral del amo.

El hombre actual, es un puente, es un tránsito, un camino y no una meta, ni un fin:

**El hombre es una cuerda tendida entre el animal y el superhombre — una cuerda sobre un abismo (NIETZSCHE en “Así Habló Zaratustra”).**

El hombre es algo que debe ser superado. Este hombre que ha de ser superado es el que sigue aferrado a la moral del esclavo, de la moral del rebaño,

esa moral que desprecia la vida en la tierra y vive con la ilusión de alcanzar la inmortalidad en el más allá, y con esa idea, deja de vivir. Esta renuncia a la vida es lo que hay que superar, construir unos valores que supongan la total afirmación de la vida, y no al contrario, como ocurre con la moral tradicional. El nacimiento del superhombre solo es posible con la muerte de Dios, con la aceptación de la misma, la cual lleva al nihilismo positivo.

## ACTIVIDAD:

- Escuchar cada uno de los audios que fueron indicados en la actividad N° 6. La actividad se está realizando en grupos y se repartieron los audios a fin de poder escuchar e interpretar algunos capítulos, en base a esos audios que has oído y reflexionado, ahora redacta (continuando con el ensayo en el Word drive) acerca de lo que interpretas sobre el Superhombre.
- Contáctate con tu docente el día 26/10/20 (horario a convenir con el grupo de estudiantes vía whatsapp) para seguir redactando el ensayo en el Word (google drive).